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L’association La Boussole

L’association La Boussole est  
une épicerie solidaire. 
Une épicerie solidaire vend 
des produits alimentaires à prix réduit. 
Les personnes qui ont peu d’argent 
peuvent acheter ces produits.

L’association La Boussole s’occupe  
du jardin d’Utopies.
Des membres de l’association viennent 
chaque semaine jardiner.
Ils cultivent des plantes. 
Ils vendent ces plantes  
à l’épicerie solidaire de l’association.
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Les jardiniers de l’association La Boussole 
s’occupent du jardin.
Ils font des allées par exemple. 
Ces allées permettent aux visiteurs  
de se promener dans le jardin.

L’association La Boussole organise aussi :
    •	 des ateliers, 

par exemple de cuisine et de couture
    •	 des actions d’insertion. 

Les actions d’insertion permettent 
de créer des liens entre les personnes, 
par exemple.
Grâce à l’association,  
les personnes se rencontrent  
pour discuter autour de projets communs  
comme le jardin d’Utopies.


